



Happy Kids

～「えいごってたのしい」「えいごだ～いすき！」の気持ちを育むために～

豊岡市では平成 29 年度から英語遊び保育を積極的に推進していきます

平成 27 年度から、4・5歳児を対象として英語遊び指導員による「英語遊び保育」を 6 つのモデル園で試行的に始めました。現在は、平成 29 年度からの本格的な展開にむけて、モデル園以外でも英語遊び保育を体験的に実施しています。実際に体験した子どもたちからは、「楽しかった！」という声が聞こえています。今後、このお便りでは、そんな子どもたちの様子や事業の内容についてお知らせしたいと思います。

◇英語遊びってどんなことするの？

英語遊び保育は「勉強」ではなく「遊び」です。英語遊び指導員が、歌やゲーム、絵本の読み聞かせなどをすべて英語で行う（オールイングリッシュ）というもので、「遊びを通して英語を経験する」という内容になっています。



大きな声で “Hello!”

◇こんな取組に…

英語遊びを通して…

「間違っても大丈夫！！」
「もっと英語を使ってみたいな」
「英語ってなんだか楽しいな」

という気持ちが芽生えるような取組にしていきたいと考えています。

＜ごあいさつ＞

豊岡市では、平成 29 年度から、幼児期の英語遊び保育を本格的に展開します。今後、本取組事業をお知らせする「英語遊び保育通信 Happy Kids」を発行します。保護者の皆様や、英語遊び指導員、園の先生方のご理解とご協力をいただき、楽しい英語遊びを展開していきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

Hello

こども育成課 幼児教育保育指導係 英語遊び保育推進員 岩本 涼子・小田 知子

◇Let's have fun in English ! こんなことしています ～えいごで楽しもう！～



Hello Song のようす
(城崎こども園)



体でアルファベットつくろう
(竹野認定こども園)



色を聞いてカードをタッチ！
(小坂幼稚園)



“From Head to Toe”
(五荘奈佐幼稚園)



“It's sunny.”今日は晴れだね
(みかたの森こども園)



“Walking walking”
(小野幼稚園)

「豊岡市英語遊び保育」の HP を開設しました。日ごろの英語遊びの様子など是非ご覧ください。
<http://www3.city.toyooka.lg.jp/eigo/index.html>

◇保育者からの声◇

- ・英語の意味が分からなくても、まねながら日常の中で耳にしている単語を言うのが楽しそう。
- ・指導員が帰られてからも「英語ごっこしよう！」と友達と遊び、製作の時間に「黄色はイエローだで」と言ったり、英語が楽しかったことが伝わった。
- ・英語遊びの中で、普段みられない子どもの姿をみてよかったです。
- ・指導員や先生に”Hello!” “See you!” を大きな声で言う姿を見るようになった。

◇英語遊び保育 Happy Story◇



あるモデル園の子どもたち。” Finger Family” という歌が大好きです。一本ずつ、指を順番に動かしていって、あいさつする歌です。担任の先生の話から。お家の出来事です。

子：「ママー！Daddy Finger（親指）ケガした。」
母：「え？英語使ってる！？」

お家の方はとっても驚かれたようです。かわいい姿ですね。

日常生活の中で無理なく子どもたちの中に英語が溶け込んでいく雰囲気、英語が飛び出す雰囲気を大切にしていきたいと思ったエピソードでした。